A.G. Saint-Etienne le 11-10-2012



Assemblée Générale du Club Stéphanois de Scrabble Jeudi 11 octobre 2012 La Pause - L'Etrat

Ce jeudi 11 octobre, le restaurant La Pause à l'Etrat, accueillait la traditionnelle Assemblée Générale du Club stéphanois de Scrabble. Beaucoup d'adhérents s'étaient déplacés ainsi que les membres du bureau du Club dirigé par Henri Perriot.

A partir de 15 heures, une partie officielle a eu lieu suivie d'une partie joker. Vers 19h30, l'Assemblée Générale proprement dite avec rapport moral du président et rapport financier de Christiane Gouttard. Tous deux seront adoptés à l'unanimité. Il a été décidé de proposer une partie joker les premiers lundis et les troisième mercredis de chaque mois.

Charles Bozzaco Colona a reçu la Coupe des Solos récompensant sa pugnacité dans ce genre d'épreuve bien particulière. Il bat Michèle Blache-Bouvier et Lucienne De Riemacker. Nos félicitations.

Après un bel apéritif, les joueurs et leurs conjoints ou accompagnateurs se sont retrouvés autour de la grande table pour partager le repas qui s'est déroulé dans une belle ambiance.

Et c'est reparti pour une nouvelle saison avec le Club Stéphanois de Scrabble sous le signe de l'amitié.





